
Поздравление  с  Днём
Конституции  Республики
Беларусь  от  руководства
Гомельской области

Уважаемые жители Гомельской области!

15 марта мы отмечаем День Конституции Республики Беларусь.

Её принятие в 1994 году стало поворотным событием в жизни
белорусского государства.

Символично,  что  обновленная  в  Год  исторической  памяти  на
республиканском  референдуме  Конституция  сохранила
основополагающие  принципы  миролюбия,  социальной
справедливости,  уважения  к  достижениям  прошлого,
преемственность  традиционных  ценностей  нашего  народа.  Стала
надежной  основой  для  укрепления  общественного  единства  и
социально-политической стабильности.

Являясь  важнейшим  консолидирующим  фактором,  Основной  Закон
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Беларуси  за  прошедшие  30  лет  выдержал  проверку  временем,
обеспечил поступательное развитие государства и общества.

В  этот  праздничный  день  желаем  всем  жителям  Гомельщины
счастья, благополучия, веры в собственные силы и достижения
намеченных целей во имя процветания родной Беларуси!

Председатель Гомельского областного исполнительного комитета
И.И. Крупко      

Председатель Гомельского областного Совета депутатов
Е.А. Зенкевич

 

Иван  Крупко  получил
распоряжение на проверку сил
народного ополчения
До  5  апреля  призыву  подлежат  около  двухсот  граждан  из
Рогачевского  и  Кормянского  районов.
– Продолжается комплексная проверка всей системы управления
силовых компонентов Беларуси, – отметил начальник Генерального
штаба Вооруженных Сил – первый заместитель министра обороны
Беларуси Виктор Гулевич. – Мы определим состав, который будет
инспектировать  организацию  территориальной  обороны  в
Гомельской области. Уверен, что местные органы власти смогут
достойно выполнить поставленные задачи.
Тероборона  на  Гомельщине  будет  развернута  в  двух  районах:
Рогачевском  и  Кормянском.  Виктор  Гулевич  добавил,  что
спокойствие и порядок необходимо сохранить, а опыт российской
СВО указал на необходимость обеспечения глубокого тыла.
Подобные  учения  регулярно  проводятся  в  нашей  области  для
выполнения поручений Президента Беларуси. Военнослужащие, силы
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теробороны  и  народного  ополчения  отрабатывают  навыки
реагирования  на  внешние  угрозы  и  обороны  государства.
– Мы понимаем важность защиты своей страны и проводим учения
только  для  того,  чтобы  отстоять  суверенитет  Беларуси  при
необходимости, – заявил Иван Крупко. – У нас нет цели кого-то
пугать  или  что-то  доказывать.  Задача  одна:  не  дать
недоброжелателям посягнуть на независимость государства.
Губернатор обозначил, что в рамках учений мужчины вспомнят
основы  военного  дела  и  пройдут  обучение  в  соответствии  с
современными вызовами.

gomel-region.by

На  аппаратном  совещании  в
облисполкоме  обсудили
незанятых  в  экономике,
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посевную и новый ТЦ в Гомеле
Председатель облисполкома Иван Крупко сосредоточил внимание на
ускорении темпов ремонта техники и активизации работ на полях.
Поручение губернатора:
Председателям  райисполкомов,  службам  АПК  –  поднять  темпы
ремонтных  работ  в  мехпарках,  на  полях  ускорить  внесение
удобрений, активизировать мероприятия по закрытию влаги.

Подробно разобрали тему роста занятости населения. Не то чтобы
проблема  безработицы  в  области  стояла  остро,  но  есть
беспокоящая тенденция: количество граждан, живущих на некие
сомнительные  заработки  за  рубежом,  упорно  не  желает
сокращаться. Такие люди и их семьи по сути паразитируют на
обществе,  пользуясь  всеми  правами  и  благами  белорусских
граждан,  но  не  платя  налоги,  не  принося  сколько-нибудь
значимую пользу стране.
Конкретно рассмотрели тех, кто производит сельхозпродукцию на
своей  земле.  По  новым  нормам  законодательства  такие  люди
попадают  в  категорию  занятых  в  экономике.  Подтверждают
подобную  занятость  ответственные  службы.  Это  можно  делать
везде, кроме Гомеля и Мозыря. На обсуждение вынесено решение
включить в список городов, где нельзя заниматься такого рода
огородничеством, еще и Жлобин, Речицу, Светлогорск, возможно
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другие райцентры. Дело в том, что в промсекторе этих городов
достаточно вакансий, они нуждаются в заполнении.
Важно отделить истинные фермерство и огородничество от фикции,
подчеркнул Иван Крупко. Но и создавать социальное напряжение,
лишая граждан привычного заработка на земле, тоже нельзя. Во
всех случаях решения, чем именно занимается на своем участке
человек,  должны  приниматься  комиссионно  и  с  обязательным
выездом  на  место.  Необходимо  исключить  факты,  когда  особо
предприимчивые  белорусы  только  прикрываются  земельными
участками. Все социальные блага, предоставляемые государством,
в том числе льготированную оплату услуг ЖКХ, такие граждане
должны оплачивать в полном объеме.
Поручено навести порядок в сфере занятости и в заполнении
вакансий. В сжатые сроки нужно четко разбить на категории
незанятых в экономике, активизировать переобучение граждан, но
только по актуальным для соискателей профессиям. Не должно
быть вакансий, как было сказано, существующих «для галочки»,
низкооплачиваемых и висящих годами.
Поднажать с ремонтами
Готовность сельскохозяйственной техники, прежде всего посевных
агрегатов и энергонасыщенных тракторов, в области достигла в
среднем  91%  –  это  более  9500  машин,  доложили  в
облсельхозпроде.  Низкими  темпами  ремонты  идут  в  Речицком,
Ельском,  Кормянском,  Лоевском  районах,  где  доля  готовности
ниже 90%. Как всегда на местах перекосы, это когда район в
целом  смотрится  неплохо,  но  отдельные  хозяйства  откровенно
тормозят.  Например,  в  Гомельском  районе  отстают
сельхозпредприятия  «Сож»  и  «Урицкое».
Губернатор поставил задачу максимально и повсеместно усилить
отдачу на мехдворах – в сельхозорганизациях и на сервисных
предприятиях.  В  первую  очередь  необходимо  уделить  внимание
энергонасыщенным тракторам (около 1000 единиц в области). Ни
одна из машин не должна «уйти на узлы». Момент истины для
ремонтников, руководителей хозяйств и районов, сказал глава
области, наступит 31 марта.
С приходом теплой погоды, а это уже ближайшие дни, необходимо
наращивать обороты посевной кампании, упор на первом этапе
делать на овес и травы. Легкие заморозки овсу или, к примеру,
люцерне навредить сейчас не смогут. Важно также форсировать
внесение удобрений и закрытие влаги на полях – такой круг
задач обозначен на совещании.



Чистые парковки и высокая вода
Обсудили развитие торговли, в частности, создание торгового
дома в Гомеле – по аналогии со столичным «Першым нацыянальным
гандлёвым  домам».  В  таком  комплексе  можно  было  бы
сконцентрировать  продукцию  ведущих  производителей  области  –
для удовлетворения покупательского спроса и дальнейшего роста
товарооборота, формирования здоровой конкуренции.
Затронули  тему  загромождения  улиц  и  дворов  частным
автотранспортом. Брошенные авто мешают службам ЖКХ наводить
порядок. Принято решение разработать новые правила парковки в
наиболее проблемных точках Гомеля.
Паводок все же достиг уровня, требующего принимать меры на
местах.  До  критической  ситуации  далеко,  службы  оперативно
реагируют на локальные ЧП. Вода продолжает прибывать, но уже с
минимальной  интенсивностью.  По  состоянию  на  вчерашний  день
затопленными  оставались  502  подворья,  146  жилых  домов,  32
участка автодорог. Два человека отселены из своих домов в
Гомеле, им предоставлена временная жилплощадь.
gomel-region.by

Это  была  очень  теплая,
душевная  и  откровенная
встреча:  делегаты  от  актива
БСЖ  Гомельщины  поделились
впечатлениями после разговора
с Президентом
Встреча с Президентом стала настоящим подарком в преддверии
женского дня. Она длилась чуть больше двух часов. За это время
Александр Лукашенко ответил на вопросы женщин из актива БСЖ,
выслушал их предложения, поставил перед ними ряд важных задач
и вручил 15 представительницам различных регионов и ведомств
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государственные награды.
–  Сегодня  состоялась  очень  теплая,  душевная,  откровенная
встреча  с  нашим  Президентом.  Были  подняты  очень  серьезные
темы: от семейного капитала и защиты материнства и детства, до
общественно-политической жизни страны. Наш Союз принимает к
действию  все  те  моменты,  на  которые  обратил  внимание
Президент.  И  я  уверена,  что  данная  встреча  позволит
Белорусскому союзу женщин стать еще активнее и эффективнее для
нашей  страны,  –  поделилась  мнением  управляющий  делами
облисполкома,  председатель  областной  организации  БСЖ  Елена
Кличковская.
Воспитатель дошкольного образования Запесочской базовой школы
Житковичского района Ирина Курбан, которая в числе шестерых
представительниц  актива  со  всей  страны  получила  из  рук
Александра Лукашенко Орден Матери, признается:
– Для каждой женщины такая награда – это признание ее труда.
Сегодня  мне  было  вдвойне  приятно,  почетно  и,  конечно,
волнительно получить Орден Матери из рук самого Президента.
Эмоции, чувство гордости и воодушевления переполняют меня, это
лучший  подарок  к  8  Марта.  Мы  с  мужем  воспитываем  пятерых
детей: трех мальчиков и двух девочек. Самой старшей Дарине –
четырнадцать, а младшей Алии – всего полтора года. Я, коренная
гомельчанка,  никогда  не  думала,  что  буду  жить  за  триста
километров от родного города, и, конечно, не могла и мечтать,
что  у  меня  будет  такая  большая  семья.  Но,  признаюсь,  я
безмерно счастлива, что вышло именно так. Я как никто другой
понимаю, что все это вряд ли было бы возможным, не будь такой
серьезной поддержки многодетных семей со стороны Президента, –
не скрывает радости многодетная мать.
– Сегодня Президент сказал много хороших и важных слов в адрес
женщин, поднял много важных актуальных тем, ответил на вопросы
и выслушал предложения от актива Союза. Он поблагодарил нас за
ежедневный  труд,  за  вклад  в  укрепление  семьи  и  семейных
ценностей, а также выразил уверенность, что мы возьмем под
свой контроль ряд важных для белорусского общества вопросов,
впредь  останемся  надежным  тылом  для  наших  мужчин.  Нет
сомнений, что мы выполним эту почетную миссию, – заверила
директор  одного  из  лучших  хозяйств  Добрушского  района  ОАО
«Завидовское» Татьяна Белян.
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«Женщина года-2024»: накануне
8 Марта на Гомельщине назвали
победительниц  областного
конкурса
Лидеров семи номинаций объявили во время торжественного приема
ко Дню женщин в ОКЦ.
Все  они  реализуют  важные  для  региона  проекты,  воспитывают
подрастающее  поколение,  активно  проявляют  свою  гражданскую
позицию.
– Так сложилось, что для большинства из нас весна начинается
не первого, а 8 марта. Потому что вы олицетворяете гармонию
мира и красоту. Современная женщина – любящая мать, заботливая
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хранительница домашнего очага и высокий профессионал своего
дела, – поздравил гостей праздника Иван Крупко. – Вы с любовью
воспитываете детей, решаете многочисленные домашние проблемы,
вносите  огромный  вклад  в  социально-экономическое  развитие
Гомельское области, занимаетесь активной общественной работой,
преуспеваете в профессиональной деятельности. В любой сфере
найдётся  яркий  пример  женщины,  которая  добилась  успеха,
авторитета и признания, как и наши сегодняшние победительницы.
В номинации «Успешный руководитель» победу одержала главный
врач  Гомельской  центральной  городской  детской  клинической
поликлиники  Татьяна  Солодкая,  «Хозяйкой  села»  назвали
оператора  машинного  доения  сельскохозяйственного
производственного  кооператива  «Дружба  —  Автюки»
Калинковичского  района  Галину  Лободу.
В номинации «Духовность и культура» победила член областного
отделения «Союз писателей Беларуси» Софья Шах, в номинации
«Сердце отдаю людям» – директор Житковичского государственного
колледжа Наталья Ильеня. Обладательницей титула «Материнская
слава»  стала  заместитель  директора  по  учебной  работе
Октябрьской  базовой  школы  Жлобинского  района  Татьяна
Малашкова,  в  номинации  «Активная  гражданская  позиция»
победительницей стала заместитель директора по воспитательной
работе  Мозырского  государственного  областного  лицея  Елена
Бабына.В  номинации  «Не  стареют  душой  ветераны»  победила
ветеран  педагогического  труда  и  по  совместительству
художественный  руководитель  вокального  ансамбля  «Живые
криницы» Тамара Антошина.
К поздравлениям присоединился помощник Президента Республики
Беларусь – инспектор по Гомельской области Юрий Николаевич
Горлов:
–  В  жизни  каждого  мужчины  нет  и  минуты,  когда  мы  бы  не
подумали  о  вас.  Постоянно  вспоминаем  о  женах,  матерях,
сестрах,  дочерях.  Самое  огромное  место  в  наших  сердцах
занимает любовь и уважение к вам. Вы неповторимы на работе.
Женщина всегда превосходит мужчин в любом деле. Она никогда не
подведёт. Спасибо вам за это!
Иван  Крупко  и  Юрий  Горлов  вручили  орден  Матери  десяти
представительницам  Гомельщины.  Работницы  торговли,
образования,  культуры  и  строительства  успевают  достигать
трудовых  вершин  и  одновременно  воспитывают  пятерых  детей,
ежедневно дарят им свою любовь и ласку, внимание и заботу.



– Для нашей семьи 8 Марта – традиционно совместный праздник.
Собираемся все вместе у мамы, устраиваем для неё сюрприз и
радуем друг друга подарками, – делится обладательница ордена
Матери,  начальник  производственно-технического  отдела
передвижной  механизированной  колонны-43  ОАО  «Гомельский
объединенный строительный трест» Анна Татур. Она воспитывает
пятерых детей, а на днях стала бабушкой.

Участие в праздничном мероприятии приняла также председатель
областного Совета депутатов Екатерина Зенкевич.
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Поздравление  с  Днём  милиции
от  руководства  Гомельской
области

Уважаемые сотрудники, ветераны органов внутренних дел
Гомельской области!

Гомельский областной исполнительный комитет и областной Совет
депутатов  сердечно  и  искренне  поздравляют  личный  состав,
ветеранов и гражданский персонал с профессиональным праздником
– Днем белорусской милиции!

Роль  и  значение  милиции  в  обществе  трудно  переоценить.
Сотрудники органов внутренних дел во все времена безупречно
выполняют  свои  обязанности  по  обеспечению  общественного
порядка,  защите  экономических  интересов  государства,
сохранности  собственности  и  личного  имущества  граждан.

Отдельная благодарность ветеранам службы, которые и сегодня
продолжают  оказывать  практическую  помощь  в  выполнении
оперативно-служебных задач, активно участвуют в патриотическом
воспитании личного состава и молодежи.

За  более  чем  вековой  период  сформированы  основы
преемственности  поколений.  Старшие  товарищи  могут  гордиться
достойными  продолжателями  их  дела.  Покой  наших  граждан,
порядок на наших улицах – в надежных руках.

Желаем всем крепкого здоровья, счастья, мира и благополучия,
достижения  поставленных  целей  и  дальнейших  профессиональных
успехов в служении народу и Отечеству!

Пусть  безопасными  будут  рабочие  будни,  надежным  –  плечо

https://gomelisp.gov.by/pozdravlenie-s-dnjom-milicii-ot-rukovodstva-gomelskoj-oblasti/
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напарника, крепкой – сила воли и убеждений!

Председатель Гомельского областного исполнительного комитета
И.И. Крупко      

Председатель Гомельского областного Совета депутатов
Е.А. Зенкевич

Команда Гомельского района —
победитель  областных
соревнований  «Защитник

https://gomelisp.gov.by/komanda-gomelskogo-rajona-pobeditel-oblastnyh-sorevnovanij-zashhitnik-otechestva/
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Отечества»
Команда  Гомельского  района  традиционно  успешно  выступает  в
областных  соревнованиях  по  зимнему  многоборью  «Защитник
Отечества» среди юношей допризывного и призывного возрастов
Государственного  физкультурно-оздоровительного  комплекса
Республики  Беларусь.  В  этом  году  у  наших  ребят  —  вновь
заслуженное первое место.

За право выступать на республиканских соревнованиях боролись
25 команд в трех группах. Сборная Гомельского района выступала
во второй группе и заняла первое общекомандное место по итогам
выступлений младшей и старшей возрастных групп. Основу команды
составили ребята из Специализированного лицея при Университете
гражданской защиты МЧС. Вместе с ним участие в соревнованиях
принимал учащийся Ерёминской средней школы Илья Клименков.

Программа  соревнований  включала  стрельбу  из  пневматической
винтовки, подтягивание на перекладине и бег на 3 километра.

Участникам нашей команды удалось стать победителями и в личном
зачете. В старшей возрастной группе Николай Хвойницкий занял
первое место, Владимир Орловский — второе. В младшей: Николай
Ковганов — первое место, Арсений Сакович — второе.

Обладатели первых мест в личном зачете выступят в составе
областной сборной на республиканских соревнованиях.

https://gomelisp.gov.by/komanda-gomelskogo-rajona-pobeditel-oblastnyh-sorevnovanij-zashhitnik-otechestva/
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Новый  состав  депутатского
корпуса: в Гомельском районе
состоялась  первая
организационная  сессия
Гомельского  районного  Совета
депутатов 29-го созыва
Состоялась первая организационная сессия Гомельского районного
Совета  депутатов  29-го  созыва.  На  ней  был  решен  ряд
организационных вопросов, связанных с работой нового состава
депутатского корпуса района.
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На  заседание  были  приглашены  председатель  Гомельского
областного Совета депутатов Екатерина Зенкевич, а также члены
Гомельской  районной  избирательной  комиссии  по  выборам
депутатов  районного  Совета  депутатов  29-го  созыва,  члены
районного  исполнительного  комитета,  начальники  отделов,
управлений  и  служб  районного  исполнительного  комитета,
председатели сельских исполнительных комитетов, руководители
структурных подразделений райисполкома, представители средств
массовой информации.

Сессию открыл председатель районной избирательной комиссии по
выборам депутатов местных Советов депутатов Алексей Мохарев.
Он  сообщил,  что  в  ходе  избирательной  кампании  на  35
избирательных  округах  по  выборам  депутатов  в  Гомельский
районный Совет депутатов было зарегистрировано 70 претендентов
на депутатский мандат, что составило по два кандидата на одно
место.  При  высокой  активности  избирателей  (74%)  в  состав
Гомельского  районного  Совета  депутатов  29-го  созыва  были
избраны все 35 депутатов.



В  районный  Совет  избрано  13  депутатов,  которые  являлись
депутатами  прошлого  созыва.  Иначе  говоря,  37,1%  депутатов
нынешнего состава Совета имеют опыт работы в районном Совете
депутатов. Среди депутатов — 18 женщин, или 51,4% от общего
числа депутатов Совета. 34 избранных депутата имеют высшее
образование.

Наибольшее  представительство  в  районном  Совете  получили
работники  сферы  образования,  здравоохранения,  культуры  и
спорта,  а  также  работники  государственных  органов  —  по  9
человек,  или  25,7%.  Инфраструктура  района  практически  вся
представлена в нынешнем составе районного Совета депутатов.

По  решению  Гомельской  районной  избирательной  комиссии
зарегистрированы  в  качестве  депутатов  Гомельского  районного
Совета депутатов 29-го созыва:

—  Патеева  Елена  Леонидовна,  юрисконсульт  открытого
акционерного общества «Гомельский белково-жировой завод»;

—  Деденко  Светлана  Васильевна,  главный  экономистунитарного
сельскохозяйственного предприятия «СлавМол»;

—  Белостоцкая  Надежда  Владимировна,  директор  учреждения
«Территориальный  центр  социального  обслуживания  населения
Гомельского района»;

— Сенько Антон Владимирович, мастер строительных и монтажных
работ  филиала  «Строительно-монтажное  управление
«Гомельэнергострой»  республиканского  унитарного  предприятия
«Белэнергострой» – управляющая компания холдинга;

— Сипайло Наталья Григорьевна, главный бухгалтер коммунального
автомобильного  унитарного  предприятия  по  содержанию  дорог
«ГорСАП»;

—  Малашенко  Татьяна  Борисовна,  начальник  отдела  спорта  и
туризма Гомельского районного исполнительного комитета;

—  Фролова  Ольга  Геннадьевна,  главный  врач  государственного



учреждения «Гомельский районный центр гигиены и эпидемиологии»
– главный государственный санитарный врач Гомельского района;

—  Сапоненко  Светлана  Николаевна,  учитель  начальных  классов
государственного учреждения образования «Красненская средняя
школа Гомельского района»;

—  Куст  Елена  Михайловна,  заместитель  директора  по
идеологической  работе,  культуре  и  быту  коммунального
сельскохозяйственного  унитарного  предприятия  «Брилево»;

—  Карчевская  Елена  Александровна,  заместитель  директора  по
учебно-воспитательной  работе  учреждения  образования
«Приборский  государственный  колледж»;

—  Степутенко  Николай  Вячеславович,  начальник  филиала
«Нефтеперекачивающая станция «Гомель» открытого акционерного
общества «Гомельтранснефть «Дружба»;

—  Егеров  Иван  Михайлович,  начальник  Гомельского  районного
отдела  по  чрезвычайным  ситуациям  учреждения  «Гомельское
областное  управление  Министерства  по  чрезвычайным  ситуациям
Республики Беларусь»;

—  Черноруцкая  Ирина  Леонидовна,  начальник  отдела  культуры
Гомельского районного исполнительного комитета;

—  Корнеенко  Максим  Викторович,  заместитель  директора  по
растениеводству  открытого  акционерного  общества  «Знамя
Родины»;

— Пыраков Виталий Сергеевич, мастер ремонтно-эксплуатационного
цеха «Грабовка» коммунального жилищного унитарного предприятия
«Гомельский райжилкомхоз»;

— Приходько Виктория Александровна, заместитель директора по
идеологической  работе  открытого  акционерного  общества
«Птицефабрика «Рассвет»;

—  Чумакова  Галина  Николаевна,  председатель  Прибытковского



сельского исполнительного комитета;

— Колесников Дмитрий Анатольевич, военный комиссар Гомельского
района;

—  Дегтярик  Игорь  Николаевич,  директор  государственного
опытного  лесохозяйственного  учреждения  «Гомельский  опытный
лесхоз»;

—  Кобзаров  Алексей  Сергеевич,  председатель  Чёнковского
сельского исполнительного комитета;

—  Никитин  Евгений  Викторович,  председатель  Зябровского
сельского исполнительного комитета;

— Давыдкова Екатерина Михайловна, ведущий референт управления
делопроизводства  и  контроля  Гомельского  областного
исполнительного  комитета;

—  Бизня  Жанна  Александровна,  председатель  Улуковского
сельского  исполнительного  комитета;

—  Мурашко  Дмитрий  Александрович,  председатель  Гомельской
областной  организации  Белорусского  профессионального  союза
работников  строительства  и  промышленности  строительных
материалов;

—  Кедо  Анатолий  Францевич,  директор  открытого  акционерного
общества «Гомельский завод «Импульс»;

—  Чуйкова  Мария  Станиславовна,  заведующий  Романовичским
фельдшерско-акушерским  пунктом  государственного  учреждения
здравоохранения «Гомельская городская поликлиника №13»;

—  Череухин  Владимир  Николаевич,  заместитель  генерального
директора  по  аэропортам  –  начальник  Гомельского  филиала
республиканского унитарного предприятия по аэронавигационному
обслуживанию воздушного движения «Белаэронавигация»;

— Такунов Виктор Александрович, директор частного унитарного



предприятия «ТРЦ «Любичи»;

—  Черкас  Владимир  Аликович,  председатель  Поколюбичского
сельского исполнительного комитета;

—  Аксёненко  Андрей  Григорьевич,  юрисконсульт  открытого
акционерного общества «Гомельхимагро»;

—  Жилицкая  Елена  Владимировна,  заместитель  директора  по
воспитательной работе государственного учреждения образования
«Ерёминская средняя школа»;

—  Иваненко  Жанна  Михайловна,  заведующий  государственным
учреждением  образования  «Сургановский  дошкольный  центр
развития ребенка»;

—  Ладутько  Виктория  Александровна,  председатель  Гомельского
районного Совета депутатов;

—  Сенчук  Геннадий  Алексеевич,  главный  врач  учреждения
«Гомельский областной детский центр медицинской реабилитации
«Верасок»;

—  Шундиков  Виктор  Павлович,  директор  учреждения
«Специализированная  детско-юношеская  школа  олимпийского
резерва Гомельского района».

Алексей  Мохарев  от  имени  Гомельской  районной  избирательной
комиссии поздравил народных избранников с избранием, пожелал
им  крепкого  здоровья  и  успешной  работы  на  благо  жителей
Гомельского района.

Затем  состоялось  признание  полномочий  избранных  депутатов
районного Совета депутатов 29-го созыва, и депутаты перешли к
одному  из  важнейших  пунктов  повестки  дня  —  избранию
председателя  районного  Совета  депутатов  нового  созыва.

sozhnews.by
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Заместитель  председателя
облисполкома  Андрей
Барановский  провел  личный
прием граждан
На  прием  записалось  17  человек,  жители  Гомеля  и  области
обращались  по  вопросам  подтоплений  участков,  содержания
улично-дорожной сети, ремонтов в подъездах, ряду других.
Гомельчанка Наталья, проживающая в доме по улице Кожара, 15,
рассказала  об  идее  сделать  вместе  с  соседями  ремонт  в
подъезде. Проблема в замене деревянных окон, у которых сгнили
рамы. Их должны были поставить коммунальщики, но установили не
все. Оказалось, поменяли окна с наибольшим износом, остальные
отремонтировали.  Как  заверил  зампред  облисполкома,  к  этому
вопросу  вернутся  в  ближайшее  время,  специалисты  еще  раз
обследуют  подъезд,  комиссионно  примут  решение,  при
необходимости  —  вставят  новые  оконные  блоки.
Житель  Советского  района  Гомеля  Юрий  обратил  внимание  на
плохое состояние пешеходного перехода в Амурском переулке. На
указанном участке оперативно проведут ямочный ремонт, Андрей
Барановский сделал соответствующее распоряжение.
Галина  Петровна  живет  на  улице  Свиридова  в  Гомеле,  она
пожаловалась на частые случаи затопления в квартире. Дело в
ошибке, заложенной строителями дома сорок лет назад, — сверх
нормы изогнутый стояк. Принято решение переложить трубу, этим
займется строительная организация.
Жителей деревни Уза под Гомелем много лет беспокоит затопление
участков  на  улице  Комсомольской  и  соседних.  Регулировать
уровень  воды  в  реке  мы  не  сможем,  подчеркнул  зампред
облисполкома.  Но  власть  в  курсе  проблемы,  для  ее  решения
понадобится  комплекс  мероприятий  по  водоотведению.
Предпроектная документация по работам в Узе уже готова, в этом
году  планируется  оформить  проектно-сметную  документацию,  в
следующем — приступить к реализации.
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Подтоплен  двор  и  у  Татьяны  Матвеевны  из  Ветки,  улица
Октябрьская, частный сектор. Областным службам дано поручение
оперативно выехать на место и разобраться в причинах.
Сергей Валерианович из агрогородка Бобовичи Гомельского района
попросил  отремонтировать  дорогу  по  улице  Полевой.  В  уже
составленном перечне улиц сельских населенных пунктов области
Полевая  есть,  дорожные  службы  обязательно  дойдут  до  этого
участка.  Но  произвести  грейдирование,  восстановить
проезжаемость  на  улице  необходимо  в  кратчайший  срок,
дорожникам  дано  соответствующее  поручение.
У  Натальи  и  Татьяны,  жительниц  поселка  Красный  Маяк  под
Гомелем, в квартирах сырость, плесень, потеки на стенах. Дом
построен  в  1973-м,  степень  износа  высокая.  Женщин
проинформировали,  что  капитальный  ремонт  уже  на  подходе,
начнется в первом полугодии. У Марии из деревни Песочная Буда
вода  стоит  в  подвале  дома.  Выяснилось,  что  был  порыв
теплотрассы,  его  устранили,  воду  сейчас  откачивают.  Дело
осложняет и подъем грунтовых вод. Проблемой занимаются и решат
до  конца,  заверил  Андрей  Барановский.  Михаил  Дмитриевич,
представляющий  садовое  товарищество  «Особино»  в  Буда-
Кошелевском районе, попросил обеспечить подъезд к дачам, пока
там вместо дорог направления. Как сказал зампред облисполкома,
нормальный  цивилизованный  ход  —  пойти  навстречу  дачникам,
которых несколько сотен, и сделать дорогу за счет государства.
Но  для  этого  понадобится  выделить  землю  и  превратить
товарищество в населенный пункт — в законодательстве для этого
уже есть соответствующий механизм.
Каждое  из  обращений  взято  заместителем  председателя
облисполкома  на  контроль,  все  заявители  в  установленные
законодательством сроки получат письменные разъяснения.
gomel-region.by

Более  50  ребят  представят
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Гомельскую  область  на
фестивале молодежи в Сочи
Более  50  молодых  людей  представят  Гомельскую  область  на
Всемирном  фестивале  молодежи  в  Сочи,  сообщил
корреспонденту БелТА руководитель делегации, начальник отдела
молодежной политики комитета идеологической работы и по делам
молодежи Гомельского облисполкома Павел Радченко.
В  делегацию  от  Гомельской  области  на  Всемирный  фестиваль
молодежи, который пройдет в Сочи 1-7 марта, вошли 55 человек.
Состав максимально яркий, творческий и представительный. Это
студенты  вузов  региона,  лицеисты,  школьники,  блогеры,
редакторы,  медики,  металлурги,  музейщики,  творческие  люди,
музыканты,  педагоги,  спортсмены,  тренеры,  нефтяники,
молодежные  лидеры  и  др.
«Наша молодежь — из разных сфер деятельности и возрастных
категорий,  кстати,  впервые  на  форум  отправляются  и
несовершеннолетние  участники.  Очень  много  достойных  ребят
подали заявки, но отбор прошли лучшие из лучших. Хотелось
поощрить тех, кто ярко проявил себя. В делегации — лауреаты и
победители  республиканских  и  международных  соревнований,
творческих  конкурсов,  научных  и  образовательных  проектов,
учебных олимпиад, спортивных состязаний. К примеру, есть в
составе и участник Олимпийских игр в Токио», — рассказал Павел
Радченко.
Планы не менее масштабные, чем сам форум. «Мы будем стараться
принимать участие максимально на всех площадках фестиваля, а
их  очень  много.  Ожидаем  встреч  со  всемирно  известными
кинорежиссерами,  спортсменами,  бизнесменами.  В  большой  путь
отправляемся  сегодня  в  полночь.  В  Минске  регистрируемся  и
встречаемся со всеми участниками из Беларуси. Затем предстоит
двое  суток  в  дороге  на  поезде.  Будет  возможность  ближе
познакомиться со всеми. Мы настроены очень оптимистично», —
подчеркнул руководитель делегации.
С воодушевлением и огромными ожиданиями от фестиваля мирового
масштаба собирается в дорогу заместитель директора по учебно-
воспитательной  работе  детского  реабилитационно-
оздоровительного центра «Сидельники» Валентина Науменко. «Для
меня большая честь представлять нашу область на таком форуме.
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Очень рада, что подала заявку и прошла конкурсный отбор: был
конкурс эссе, конкурс видеороликов и др. Конечно же, ожидания
максимальные, ведь это одно из самых масштабных молодежных
событий в этом году. Будет очень много тематических секций и
блоков, где можно перенять опыт наших коллег, поделиться своим
опытом.  Как  член  Молодежного  парламента  при  Национальном
собрании Республики Беларусь готова показать эту сферу. Знаю,
что  будет  много  моих  коллег  из  других  регионов,  поэтому
расскажем  про  наш  молодежный  парламентаризм  и  реализацию
государственной молодежной политики в стране. Открыта к новым
знакомствам  с  ребятами  из  других  стран,  с  их  проектами,
акциями», — поделилась она.
Валентина Науменко уже на перспективу обозначает и возможные
совместные проекты после фестиваля. «Готовы принимать участие
в совместных проектах, организовывать что-то интересное для
нашей молодежи. Ведь международное молодежное сотрудничество —
это одна из ступеней и составляющих для укрепления и развития
международного сотрудничества в целом», — добавила она.
В  программе  фестиваля  —  морская  экскурсия,  прогулки  по
историческим местам, иммерсивная инсталляция «Поезд Победы»,
ледовое  шоу,  гастрономический  фестиваль  «Россия  на  вкус»,
фестиваль  художественной  гимнастики,  выставки,  зарядка  со
звездами  спорта,  дискуссионные  площадки,  виртуальные  гонки,
деловые игры, мастер-классы и многое другое.
Всемирный фестиваль молодежи — самое масштабное событие в мире
для молодых людей, которое проходит раз в пять лет. На этот
раз форум объединит порядка 20 тыс. молодых лидеров в сфере
бизнеса,  медиа,  международного  сотрудничества,  культуры,
науки,  образования,  волонтерства  и  благотворительности,
спорта, различных сфер общественной жизни, а также подростков,
представляющих различные детские организации и объединения. Он
состоится на федеральной территории «Сириус». Фестиваль станет
стартом  для  новых  знакомств,  укрепления  дружбы  и
дополнительным  источником  взаимного  обогащения  культурами  и
традициями разных народов.
gomel-region.by


